



あかまつ

令和4年度

第34号

令和4年9月22日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

<コロナ禍3年目の学習発表会>

学習発表会をご参観いただき、ありがとうございました

9月17日(土)、これまでの練習の成果を発揮しようと緊張の面持ちで登校してきた子どもたち。しかし、クラスの友達と挨拶を交わすうちに緊張がほぐれ、練習を積み重ねてきた自信の表情が表れてきました。本番では、堂々と台詞を言う子や動作する子の様子に感心しました。また、演技には失敗がつきものですが、それは一生懸命さゆえのこと。そっと目配せをしたり、もう一度落ち着いて言い直しをしたりと臨機応変の対応ができていることに、クラスの力や一人一人の力を感じたところです。

県内で感染症の拡大が収まらないときは、発表会の延期や学年発表の一部延期ということも念頭に置いておりましたが、南小では、ご家庭の方々のご理解とご協力により、学習発表会の予定していた学年の演目すべてを無事に終えることができました。本当にありがとうございました。

学習発表会で一層強めた学級の絆をもとに、これからの学校生活をより充実したものにしてほしいと願っています。次は9月30日のマラソン大会・なべっこ会です。



